

# *Le gouvernement bolivien reconstruira les zones affectées par les pluies intenses*

---



La Paz, 10 février (RHC-NTX)- Le vice président Alvaro García Linera a signalé que le gouvernement de la Bolivie, a préparé un plan pour reconstruire les zones endommagées par les intenses pluies qui affectent le pays et qui ont provoqué la mort de 40 personnes . 46 000 familles ont été sinistrées.

Dans des déclarations à l'Agence d'information Nationale, il a précisé que ce programme sera lancé lors d'une seconde phase , car maintenant le fondamental est de secourir les sinistrés en leur distribuant de l'eau, des aliments et des médicaments.

Le vice président de la Bolivie a ajouté qu'une fois que les inondations seront terminées, la reconstruction de logements commencera. Il a annoncé aussi des aides pour essayer de sauver les cultures. Il a fait savoir que les ressources pour entreprendre ces programmes sont garanties par l'État.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14050-le-gouvernement-bolivien-reconstruira-les-zones-affectees-par-les-pluies-intenses>



**Radio Habana Cuba**